

<input type="checkbox"/>	Anfrage	
<input checked="" type="checkbox"/>	Frage	2024-23
<input type="checkbox"/>	Interpellation	

Eingabe vom: 17.10.2024
Eingereicht: Lukas Affolter

«Reform 2.0» und Geschäftsstelle

Mit der «Reform 2.0» sind grosse Erwartungen verbunden. Und es ist seit dem Vergrössern der Leitung in der Geschäftsstelle schon einige Zeit vergangen. In diesem Zusammenhang folgende Frage:

Welche Erkenntnisse hat die Kirchenpflege aus der aktuellen Stellenbesetzung von Kirchgemeindegchreiberin und Leiterin Geschäftsstelle ziehen können und welche Projekte sind mit dieser Verdopplung personeller Ressourcen auf oberster Ebene in dieser Legislatur (rascher) zu erwarten?